

Mengenal Apa Itu LMS, Bagaimana Memilih Sistem yang Cocok?

Mengenal apa itu LMS beserta fungsi di dalamnya akan membantu Anda mengelola beberapa aspek. Mulai dari pendaftaran siswa sampai penyampaian hasil tes.



Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan meminta setiap kampus melakukan optimasi **mengenal apa itu LMS**. Learning Management System berguna saat menggelar perkuliahan daring. Sehingga membutuhkan berbagai pilihan aplikasi baik milik pemerintah maupun swasta.

Tips Mengenal Apa Itu LMS yang Cocok

Telkom University sudah melakukan sosialisasi **mengenal apa itu LMS** untuk kebutuhan pembelajaran daring. Selain itu, pihak universitas telah memilih aplikasi yang baik untuk menjalankan perkuliahan daring.

Untuk menilai apakah LMS tersebut cocok dengan perguruan tinggi, maka perlu melihat poin-poin berikut ini:

Sesuai Kultur Pembelajaran Kampus

Hal mendasar dari Learning Management System dengan tidak secara asal menggunakan sistem yang sudah ada. Pihak kampus perlu menentukan dengan melihat kebutuhan di perguruan tinggi.

Sehingga perlu menyesuaikannya dengan kultur kampus. Selain itu, Anda juga harus mempertimbangkan dengan baik agar dosen dan mahasiswa tidak mengalami kesulitan.

Sudah Teruji

Langkah selanjutnya adalah memilih Learning Management System yang telah teruji. Sehingga kapabilitasnya sesuai untuk perguruan tinggi. Pembelajaran di perguruan tinggi nantinya akan bergantung kepada LMS.

Penting untuk mencobanya sebelum menggunakan dan menerapkannya untuk keperluan pembelajaran daring.

Keamanan

Apakah sistem LMS yang akan Anda gunakan sudah dilengkapi dengan keamanan? Hal ini penting karena beberapa LMS baru masing belum aman dari sisi coding karena belum ada pengujian.

Oleh sebab itu, perlu memperhatikan keamanan dan bagaimana sistem enkripsi data yang bersifat pribadi.

Pembaruan Sistem

Sistem Learning Management System yang akan Anda gunakan harus memiliki pembaruan secara berkala. Sebaiknya tidak menggunakan sistem open source yang gratis dan tidak mendapatkan pembaruan. Hal ini akan menjadi celah dari sistem keamanan.

Ketika menggunakan LMS yang tidak update, maka akan ada kekhawatiran akan tertinggal. Sebab, teknologi akan terus berkembang.

Pengujian Mandiri

Walaupun banyak review positif pada sistem LMS gratis, namun sebaiknya tidak menjadikannya sebagai tolak ukur. Tidak semua review berasal dari pengguna yang sebenarnya.

Setelah **mengenal apa itu LMS**, Anda akan bisa memetakan sistem yang sesuai dengan kebutuhan. Sehingga akan membantu Anda dalam memilih sistem untuk pembelajaran daring dan akan mengakomodir segala kebutuhan.